

GANZ IN WEISS IN STADTLOHN

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des St. Josef Senioren- und Pflegezentrums Stadtlohn haben sich für die Seniorinnen und Senioren eine ganz besonders schöne Aktion überlegt: Zwei ganze Wochen lang ging es in der Einrichtung um das Thema „Hochzeiten im Münsterland“!

Von A bis Z wurde dabei das Thema „Hochzeit“ durchlebt: In lustiger Runde starteten die Mottotage mit dem traditionellen „Bäumchen binden“ und „Röschen machen“. Die Eingangshalle der Einrichtung wurde mit alten Hochzeitsfotos der Seniorinnen und Senioren sowie der Mitarbeitenden dekoriert. Zudem lag ein Gästebuch aus, indem man sich verewigen konnte.



Auf jedem Wohnbereich war ein Brautkleid ausgestellt, welches unter anderem im Rahmen eines professionellen Fotoshootings mit Volker Böing zum Einsatz kam.

Sogar eine Hochzeitsreise wurde organisiert: Diese führte die Hochzeitsgesellschaft zur neuen Berkelmühle nach Stadtlohn. Im Anschluss wurden im Werk 3 bei Kaffee und Kuchen die Eindrücke der Besichtigung ausgetauscht.



Den krönenden Abschluss der Hochzeitswochen bildete das Sommerfest im Garten des Seniorenzentrums. In chicer Garderobe, mit DJ und Cocktailbar wurde bis in die Abendstunden ausgelassen gefeiert!

Zwei gelungenen Themenwochen, die bei den Bewohnerinnen und Bewohnern viele schöne Erinnerungen ins Gedächtnis gerufen und für wunderbare gesellige Stunden gesorgt haben!

